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Развитие рыночных отношений в России обусловило потребность институционального обоснования государствен-
ного регулирования цен и ценообразования национальной экономики. Однако для обеспечения эффективности этого 
процесса целесообразно проанализировать, изучить и обобщить особенности государственного регулирования рыноч-
ных процессов в промышленно развитых странах и ценообразования в частности. Важно осмыслить и обобщить дости-
жения экономической науки, научных положений и практического опыта ценообразования развитых стран, накоплен-
ных в условиях рынка для освобождения от устаревших подходов, провести отбор всего актуального и представляющего 
научную и практическую ценность для российского опыта.

По результатам исследования автор формулирует вывод о том, что государственное регулирование цен обязатель-
но должно сохраняться на продукцию, работы и услуги субъектов естественных монополий и субъектов хозяйствова-
ния. Необходимо упростить процедуру декларирования изменения оптово-отпускных цен, которая сейчас носит разре-
шительный характер.
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The development of market relations in Russia has led to the need for an institutional justifi cation of state regulation of 
prices and pricing of the national economy. However, to ensure the eff ectiveness of this process, it is advisable to analyze, 
study and generalize the features of state regulation of market processes in industrialized countries and pricing in particular. 
It is important to comprehend and summarize the achievements of economic science, scientifi c provisions and practical 
experience of pricing in developed countries accumulated in market conditions to free themselves from outdated approaches, 
the selection of everything relevant and of scientifi c and practical value for the Russian experience.

Based on the results of the study, the author formulates a conclusion that state regulation of prices must necessarily be 
maintained for products, works and services of natural monopolies and business entities. It is necessary to simplify the procedure 
for declaring changes in wholesale and selling prices, which is now permissive, and not an information procedure.
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